
会  議  録

会 議 の 名 称 令和 5年度第 2回上尾市11助或槍|1生総合戦略審議会

開 催  日 時 令和 5年 10月 3日 (火)14:00～ 15:05

開 催 場 所 Wめ 会議

“

icЮsoft Temsを利用)

議長倭剣熟会諏 名
上尾市場始 I性総合戦略審議会

会長 佐藤 :徹

出席者 (委員)氏名

佐藤 :徹、本田 直子、自田 総一郎、内田 冨美代、池上 卓郎、倉田 祐介、

高橋 吉博、藤倉 利則、金子 一夫、樋口 敦、池田 達生、長沢 純、

西岡 利浩

欠席者 (委員)氏名 山田 孝樹、新道 :龍一

事務局 (庶務担当)

行政経営部長 池田 将寛、行政経営課長 本郷

行政経営課副主幹 福島 雅也、行政経営課主査

行政経営課主任 志村 イコ右

美代子

沢辺 司

△
7ヽ

議

事

項

1議   題 2会 議 結 果

1開 会

2 委員及び事務局紹介
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議 事 の 経 過

司会

(行政経営課長)

司会

各委員

各委員

司会

´、F
7ヽTて

司会

陰〓口
．

定刻になりましたので、令和 5年度第2回上尾市地弱槍I」麻谷合潮路審議会を開会いた

しまう1。

私は司会を務めさせていただきます、行政経営課長の本郷でございます。本日はどう

ぞよろしぐお願いいたしますi。

初めにオンライン会議として開催させていただいております、このオンライン会議上

での簡単わレ=ルをお伝えさせていただきます。

まず 1点目です。発言する方以外は雑音が入らないようにしたいため、発言する時以

外は、マイクの機能をオフにしていただきたいと思います。2点日、そのご発言又はご意

見をいただく際は挙手のボタン、もしくは挙手をお願いしております。また、ご自身の

マイクをオンにしていただき、氏名を名乗って、案内されてから発言するよう潤頭いし

ます。以上2点でございます。ご協力の程よろしぐお願いします。

本日の事前に送付致しました資料を確認させていただきます。まず次第、あと資料、

名簿、こちらをお手元にご用意いただきたいと思います。よろしいでしょうれ

開会にあたりまして、本日は皆様が新たに委属されてから最‐初の会議となりますので、

委員及び事務局の紹介をさせていただきます。

【自己紹介】

本日の審議会で,よ 現在 12名の委員さかこご出席をいただヽ てヽおります。この審議会

は、条例第6条2項の規定に基づき、委員の過半数8名以上の出席がありましたので有

効に成立していることをこ戦告いたします。

四錘調国日副□■
それでは次第の 3番目に移ります。会長およ(馬l会長の選出についてでございます。

条例第5条 1項により、会長およ幅 I陰長1人を置き、委員のコヨこよつてこれを定め

るとなってございますが、い力勁れたヽしましょうれ e蜘砂×D沈黙の 特になけ,0ま事務

局に一にいただけますでしょうれ

(頷きあり)

ありがとうございます。そうしましたら、1事務局案を提案させていた
.だ
きます|。 会長

に佐藤徹委員、冨1陰長に本田直子委員の再任を提案させていただきます。し

"勁
で`しょ

うれ

俣義なしのポーズや頷きあり)

異議なしのポーズ、ご:厠芯ありがとうございます。(特にご異議がないようでごさヽ まヽ

すので、会長には佐藤委員、冨I陰長は本田委員と決定いたします。それでは、就任のご

挨拶をいただきたいと思います。佐藤会員 よろしくお願いいたします。

はい、改めまして会長就|ヨこあたりまして一言ご挨拶申し上げます。ちょうど2年前

の2021年 10月、会.長に就任した際のこ嵌拶にて次のようことをお話しました。国では、

令和 2年 12月 21日 に第 2期のまち・ひと。しごと倉I性総合戦略が閣議決定をされまし

た。それを受けて、まち・ひと。しごと倉1性基本坊針 2021と いうものを令和 3年 6月 18

日に閣議決定しました。とオ
´
しから2年間経ちまして、政府ではどのような動きがあった

かといいますと、2022年 12月 に、従前のまち・ひと・しごと倉1性確沿戦略を抜本的に改
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司会

司会
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各委員

藤倉委員

込 、F
ム 天

事務局

(志村コD

正いたしまして、代わりになるものとして、デジタル田園都嗣垂刻議欝鮮割喫い今年

度からスタートしております。名称は非常に長い戦略ではありますけど、略してデジ田

というふうによく言われ、文字通リデジタルの力を活用して、地方槍:性を加速イヒ 進化

させていこうというものであります。一方上尾:市でlよ ご承知の通り、令和 3年度から

第 2期の上尾市地域槍1生総合戦略がスタートしております。この判略が、令和7年度ま

での 5か年計画でありまして、今年度はちょうどその中間年度になります。今期、また

会長を務めるということで、これから2年間更なる議論を皆様方と――緒に深めてまいり

たいと考えておりますので、どうぞよろしく潤頭いいたします。

ありがとうごさ` ま`した 続きまして、本田副会長、お願いいたします。

はし、私は保育園を運営している中で、日々 子育て支援の充実に向けて取り承じヘノで取

り糸且ませていただいています。上尾市にとって、子育て世代にとって、よりよいまちづ

くりとなります様、微力ながらお手伝いさせていただきたいと思っていますので、よろ

しく:樹願いいたします。

ありがとうございました。

続きまして、次第の4、 会議の公開について説明いたします。この審議会において、審

議会等の会議の公開に関する指針というものがございます。そちらに従いまして、この

指針が策定後初めての審議会において、この審議会の内容|よ願 1松瀾ということで採決

をされております。本日につきまして|よ オンラインでわかりづらいと思いますが、傍

聴希望者の方はいらっしゃいませんので、このまま続けさせていただきます。それ0ま
条例第5条第2項の規定によりまして、今後の進行は佐藤会長にお願いいたします。

はし、それ0ま ここからは私の方で進行させていただきたいと思います。

まず、議事の正確性を証するために、毎回議事録の署名をお願いしております。議事

録署名人につきまして,よ 今回出席されている委員の中からお 1人、僣越ながら会長の

私から示させていただきたいと考えておりますけれども、よろしいでしょうれ

(異議なしのポーズや頷きあり)

はし、ご承認いただいたということで、ありがとうございまり:。 そオτでヤよ :本日の会

議諄婦萎事萄嘆肇名人でございますけれども、藤倉委員にお願いしてもよろしいでしょうか。

はし、仰せつかります。

はし、ご承認いただきましてありがとうございます。それではよろしくお願いいたし

ます。

それでは、お手元の資料の会議次第に沿って進めてまいります。議題に入ってまいり

ます。令和 4年度実績に基づく上尾市」」靖I性総合戦蠍垢:呵面について、事務局から説

明をよ瀬印 しヽま→11

それではこ渤明させていただきます。令和 4年度実績に基づく上尾市1鬱鮪:性総合戦

略の評価についてで九 配布した資料のご用意をお願いいたします。

3 会議の公開について

4議 題

3
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こちらlよ 令和 3年度から第 2期の取り組みがスタートいたしました、上尾市地域創

生総合戦略について、令和 4年分の実績を取りまとめたものでございます。この後、詳

細についてこ説明いたします、令和 4年度の評価結果について、審議委員の皆様からご

意見をいただき、必要に応じて内容の修正をしたいと考えております。

まず初めに、おサイズの資料をお願いいたします。こちらの最初のページと、次のペ

ージが総括表でございます。大枠で三つの基本目標があり、そこに直結する数値目標や

関連するPI(重要業績評嗣罰索が全部でZ項目ごさヽ まヽす。こちらの総括表のほぼ中

央の列に、進捗状況が記載してあり、令和 4年度の目標値に実績が達したかどう力ヽこよ

り、順調、あるし劇遅れのいずれかの表記がされております。令和 4年度|ま 数値で進

捗を捉えている全2項目に対し 順調が6項目、遅れが17項目との結果になりました。

なお、総括表となるおサイズ
｀
の資料の 2ページロのやや上寄りの健康寿命という項目

に関しまして、埼玉県衛生研究所で算出されるデし夕をもとに策定しております。直近

のデータが令和 3年度実績の数値が公表されており、今回の資料0ま 令和 3年度の進

捗状況に対して遅れとしております。

続きまして、Mサイズの資料をご参照いただけますでしょう力、下にページが記載し

ております。ここから|よ 数値目標とでIの個別シートとなつており、1全部で22ページ

ございます。こちらのシートの詢戎といたしましては、各ページ左上の大文字で書かれ

ているのが、数値目標や指標の項目、この下の枠には 令和 3年度から7年度までの目

標値と、令和 3年度および令和4年度の実制鳳 さらにはそれをグラフ化したものを示

しております。下の部分では、その目標を管理している部署による考察及び今後の見通

しを講 支しております。なお、基本目標を実現するための重点政策のページ、例えば 2

ぺ|―ジロとなりますが、グラフの下に主な総合戦略実施事業といたしまして、関連する

実施事業とその予算額と決算額も併せて記載しております。以_レミ資料のこ説明とさせ

ていただきます。

それでよ 1ページロをこ覧いただけますでしょうれ 基本目標 1、 活力にあれたにぎ

わいあるまちづくりです。数値目標は市内法人の従業者数|、 令和4年の目標値 5万7,OM

人に対して、実績値5万 7,5∞ 人と出我|しております。こちらは達成しておりますので、

説明を割愛させていただきます。

続きまして2ページロをお願いいたします。PI、 利用権が設定された農地の面負 令

和 4年の目標値63ヘクターノИこ対して、実制直鬱ヘクタールとなり、目標に届カプ未

達成となっております。農業者の高齢化と担い手が不足しており、日標値に達しません

でし,に

今後、開 営期翻劇ヒ促進法に基づく禾1用権を周知し、農用地の促進を図ってまいり

ます。

3ページロの中/」企業サポートイ牝蜘でございますが、こちらも順調に達成しており、割

愛させていただきます。

4ページロをお願いいたします。PI、 法人市民税額でございます。令和 4年の目標値

17億ⅨЮ万円に対して、実制1蔵商 5億 Q847万円となり、日標額に1億円以上届力,'未

達成となつております。本市で|よ 製造業や御睫業、小売業などの産業が多くを占めて

おり、物価や原材料価格のi司臓こよる影響を受けやすくなっております。今後の国内外

の経済状況や景気動向など、先行きは不透明であることから、引き続き情勢を注視して

いく必要がご&燎 丸

続いて5ページロ、PI、 キャリア形成支援対象者数でございます。令和4年目標値 1

万 3,2∞ 名に対して実績値 1万

“

1名となり、日標に2“9名届かず末ま裁 となってお

ります。地元企業による合同就職相談会の開催により、:劇測1粥蜘ま‐部増加しましたが、

ふるさとハローワークでは、インターネットサービスの充実のため、窓口での相談件数

が減ったことによるものでございます。今後,よ 国や県と連携を図り、セミナ,等を開
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催してサポートを行ってまいります。

続きまして 6ページロをま珈ヨしヽ たヽします。こちらの基本目標は、明日を担う人が育

つまちづくりです。上半分の数値目標、年少人口で九 令和4年目標値 2万 6,9)5名に

対して、実績値2万 6,759名 となり、目標に 146名届かず末達成となっております。年

少人口の減少綱よ うコ単位での前年比は1.9%の減少でございますが、本市の前年比で

は 1.1%減少となり、1会コ単位と比較すると減少力湖中」されております。ただし、合計特

殊出生れま うコ判士では■∞、本市では 1."となり、転出入を含めた年少人口の中で

も、0歳の人口が最少であることから、日標値よりも下げ幅が大きかったと推測しており

ます。

続きまして、同じページの下の部分となります。す刻1直目標、学校に行くのは楽しいと

答える国 徒の割合で九 中学校では、令和4年目標値85%に対し、実績値器.4%と

目標油直を上回ったものの、/」 妻ヾ佼では令和4年月標イ直り%に対して、寿剣i勤 9`1.6%と

目標襴直に04ポイント届力■'、 全体としては未達成となつております。小学校では目標

値を たものの、令和 3年と比較して学校に行くのは楽しいと答える児童の中l合は

勒 !しております.各引熱こおヤ<u端 ● 効詢 ガ調 ●鍵 鰐散 律時 の輔

か力摯 善む壼しヽ 数値目瘤

"戯
郡墜 ,てまいりま丸

続きまして7ページロを轟 ●ヽたヽします.ЮI.子育で出ヽ断撃塞″ンターでの対

応延^4黎でございます。令和4年目標低 葱口2(“ 焦 亀簾2(邁 件に対して実績

■の窓口21∞件、電話は24"件と.嘲β輌 してη件届か彙 全体としてい未達成
でキ。母ヨ騒姜喘崚村崎から母子保撻コーディネーターカ4ての

“

鼎こ対して面接を

実は中 も妊娠

“

週をめど1ヽ 電話による相咬赳
=■

峰後●媚」鬱扉″案内

など■横悦した伴走型表望を行つております。妊洒から山菫_子●て効つ漿れ日ない支

援「あげ詢捩ネウボラ事掏 を綺盤Ц 子市で断い安心して
「

産_子育てできる「子

市てしやれ まヽ幼 の実列こ向け、妊産帰にとつて身屁節壺痣口になるよう月知に,
め.楢続した支援に取り組んでまいります。

綺′ヽての8ページロと9ページロでございます力ヽ こちら日頃田となっておりますの

●説明を中1曖させていただきます。
10人‐ 目を,れ ヽ茫します.Π、地嚇 青て美倒着惣

"Л
者数でごき`′ヽ 九

令和4年目標値6万2●6名に対しく 実績値5万 a27名となり.日保に40人日か

ず未題裁となつております.令和 3年の実績とH索,ナると、■Л岩口好まコ復腕句にあり

ます。令和 4年のコロナ禍・C炒開肇ゆ輛餃されているヽ 歌口

"e合

的に,●0｀ま

す。今働I事前予約やメ麟

"腋
を枷廃し、利用者数の増加を図ります。感染症に対す

る不安がある●日蓄 値ヽ思来ること力

'蒻
はメ

`』

調争もおり、引き続きオンラインでの開

催も推進してまいります。
llページロを閣師 いヽたしま丸 PI.児童館C■1用者数でございます。今和4年目凛

値る万■250名に対して実崚は13万 gS名 となり.日標に8万915各勁,沐連成と

なつております.新型コロナウイル凩鬱なシカひす止により.令和4勢い ,Л喘鳳

利用人数の颯瞑を行ったことで.日撻値ta動 かつたものの.臨時体館は肇鮨し

なかったため、前年度に比ドて来鮨着●勲1しております.運営兄の指定管理者と鵬醸

し,,●交流を深める場を鐵 することで,育 て距 糧 を秘ナてまいります.

続きまして 12ページロを潤厠ヽたヽします。PI.上尾i市学力学署ひ胡諷直における

市,"弾●e点でごれ ます.冷114年目褥●51.61〔対して.美祟暉亡49となり. 目凛
に■7ポイント届い です.4学校中学校ともに 根拠をもとに自分の考えを説

明したり.既に習o圏 内容を関連付けながら解決したりする同園●興害や知コ答が

多い輌句でごぎいます。1人 1人の学力や学習漱滉な鼈嘔綺 るととも!ζ 各校で作

成されているキカ向上プランを慰葦l^`織員に1-ど を徹底して指導力0匈

上を図つてまいります.

13ぺ‐ジロをお曰′ヽいたします。理 、当力観調の延べ活動口数でございます.令

“
0



4年目標値 1万 2,782日 に対して、実績値7,876日 となり、日標に4,Ⅸ冶日届カザ味達成

となつております。新型コロナウイルス感染症の沈静餡こ伴し、学校応援団と児童生徒

が関わる活動を再開している学校が多くなり、昨年度よりも活動日数が増加したものの、

引き続き活動の見直しや人数詢1限等している学校もあり、日
'標
に1濁圭していません。コ

ミュニティスクール研修会において、学校家庭地域が一―体となった取り糸且みを周知し、

活動日数の増加を図ってまいりま
―
九

続きまして14ページロを湖れヽ たヽします。基本目標 3、 魅力があり安心して暮らす

ことができるまちづくりでございます。14ページの上半分の部分でございます。数値目

標、転入超過α激て,す
|。 令和4年の目標値 1,721名に対して、実厠1直21名となり、日

標に届かリツも勤戎となっております。本市の「断場 11人口で1働撒こ輸出が超過する世代は

ございませんが、:本市の中核を担う生産年齢人日の増加を図るため、子育¨ 充実

や魅力的なまちづくりなどを進め、転入超過数を増やしてまいります。

続いて、同じページの下半分の数値目標、:U現方災訓練|の実施率でございますも令和 4

年目標値97%に対して実倒直78%となり、日標に 19ポイント届かず未達成となってお

ります。新型コロナウイルタ芍認得調拡大予防のため、多くの自治会が活動を制限してお

り、1地域での31鰺9｀中止となつております。今後は、多くの地域でのう1陳が行われるこ

ととなる見通しでございまして、数値が上がるとの見通しです。

続きまして 15ページロを悩れ いヽたします。PI、 い です。令和4年の実績値

|よ 令和6年 5月頃に畦 となることから、今回の説明で,よ 直近の令和 3年の数値を

記載しております。新型コロナウイルス感染症予防のため、外出の制限等があり、健康

寿命を延ばす生活行動が取りにくかったと考えられます。今後、疾病の予防のための事

業、健康増進のための事業を進め、関係各課と連携して健康寿命の1延仲を図ってまいり

ます。

16ページロのSS登録者数に関しては 順調でございまして割愛させていただきます。

17ページロを高れ いヽたします。KPI、 ふるさと納税の寄付額です。令和 4年目標値

8,2"万円に対して、実績値7,あ4万4千円となり、日標に
"5万

6千円届かず未通戎で

す。主力返礼品の在庫を経常的に確保でき、前年度実績を上回ることができました 令

和5年度から、ポータルサイトを拡充Ц 目標値を上回るよう努めてまいります。

18ページロをお願いいたします。�I、 スポーツレクリエーション事業の参加者数でご

さヽ 意t。 令和4年目標イ直1万 3 ⅨЮ名に対して、実績値 1万 5,∞4名となり、日標に

3,36名届力ゞ 珠達成で九 新型コロナウイルタ利妻染症の影響 0ヽ残る中、′表知主対策を講

じて、各種スポ|―ツイ.ベントを再開し、日標値のおお,むね 8害!ほど
~0ま

ございます功、`

前年からは大幅な増加となつております。今後,よ 市民ニーズに注視しながら、新たな

スポーツ活動や運動への関わりの場も検討して、参加者の増加を図ってまいりま
‐
す1。

19ぺ|―ジロをお願いいたします。PI、 各種がん検診の受診率でございま
‐
す。胃がん、

肺がん、大腸がんについての男女力Ila直に、子官がん、予レ ん`の1直をカロえた合計 8項目

について、検診の受診率を示しております|。 肺がん検診が男女とも目標油直を超えたもの

の、残りの項目では実績が目標値を下回り、全体としては未達成でございます。今後|よ

対象者'全員にイ断:咄モ勁 きゞを送り、受診率の向上を目指し、胃がん検診についてヤよ 受診

率の利便性を高めるため、,庚瀕団 I化の検討を進めて受診率の向上に務めます。

“

ページロをお願いいたします。PI、 防災士の育成人数でございます。令和4年目標

値 163名に対して実績値 157名 となり、日標に6人届かけ抹達成です。新型コロナウイ

ルスの拡大に伴し、講座のスケジュール変更や実胸コ数|の僣j� あヾり、受講者のスケジ

ュール調整が予定通りに行えな力つたことが要因と考えられます。新型コロナウイルス

感染症α湘ンjヽこより、令和 5年度は予定している人数の受講が可能であると考えており

ます。

21ページロ、災害時応援協定の延べ締結数でごさいますが、こちらも順調のため、割

愛させていただきます|。
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22ページロをお願いいたします。PI、 市内循県バスぐるっとくんα

"用
者数でござい

ま丸 令和4年目標値48万 9,5∞ 名に対して、実鰤直42万 195名 となり、日標 こ6万

9,305名届かけ珠達成です。新型コロナウイル内ま袈虚に伴う外出や人流抑制によるもの

と思われます。新型コロナウイルス感染症の減少に伴し、乗車人数も回復基調にござい

まして、さらなる利用者αパII:隷生を高めるため、市内循環バスルートくんの増便に向け

て、運行見直しを進めているところでございます。

資料の説明は以上となりますが、今後の予定についてお伝えいたします。本日、皆様

にビ齢豪 たヽだいた後、こちらの資料を市のホームペ|―ジにて公開する予定でございま

す。議題に対する事務局からの説明は以上となります。ご審議をよろしく劇願いいたし

ます。

一括ス平冑努局から説明していただきましたけれども、ここまでの説明に対しまして、

委員の皆様からご意見あるいはご質問等ございましたら、リアクションボタンで挙手い

ただくか、直接挙手いただけれまと思います|。 どなた力ヽ 力ヽ勁 でゞしょう力、 どのような

ことでもお気づきになった点、気になった点を確認しておきたい事項等ごさヽ まヽしたら。

はい、では長沢委員どうぞ。

はし、説明ありがとうございます。資料の6ぺ|―ジロですが、年少人口について
‐
です。

経過の考察の中で「捨テ1特殊出生率は～」とコメントがあって、日標イ直よりも下げ幅が

大きかったと推測したと。今後の見通しとして、魅力的な事業を積極的に推進すること

で減少の歯止めを力ヽするということですけども、具体靖勺に積極的にどういう魅力的な事

業をするの力
"浩

力れるともっと説得力あるのかなと思うのですが、事務局の方で説明

をお願いしたいと思います。

はし、事務局リプライお願いします。

こちらに書かれている魅力的な事業を積極的に推進というの|よ 今具体的に申し上げ

るものはないのですが、来年度に向けての実施事業の予算の審議が始まつたところでご

ぎヽ まヽす。併せて、こちらの年少人口とありますが、結婚から出産、子育てまでを一貫

して推進していく姿勢でおりますので、それぞれのステージに合わせた効果的な取り糸且

みを今検討しているところでございます。以上です|。

長沢委員、よろしいです力、

はし、わかりました。具体的にまだ、次の審議会までには明確になりそうでり功,■

ちなみに、次回の審議会の日程というのヤよ 後でお話があるかもしれませんが、年度

末になりまサカゝ

はし、まだ:具体的な日程は定まってはございません力ヽ 会長、副会長を含めて、1検討

させていただきます。

はし、わかりました,他い力渤`でしょうれ 他の委員の方からもこ発言いただけオυゴ

と思います汎 本田委員どうぞ。

すみません。今のところですが、やはり具体的な計画が書力幸していると、とてもわか

りやすいし‐色々な取り組みが子育て支援に繋がつていくと感じております。国は今、

異次元の取り組みを行うと言つております。ですから、上尾市もそのような異次元の取
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り組みということで、予算があればと副思いますけれども、出産まで無償化っていうこ

とがあれまいいなと,思っています|。 色`々
なやり方もあるかと思、うのですが、多様な:提案

をしていくのがいいのではなし功モ と′思っています。

本田委員からのご発言に対してし

"渤
で`しょうれ

はし、事務局でございます。今、本田委員さんのお話にもありました、いわゆる現在

の異次元の子育て改革の中で、こども家庭庁が発足し、:実祭のところまだこども家庭庁

が各詢り団こ対して具(体的な取り組みが示されはじめたというよりも、どちらかという

とまだ具体的でない部分の方が多い状況にございます。先ほどの長沢委員さんの意見を

踏まえて、今後より国がどういう政策を具体的に踏んでいくかっていうところと、市と

して独自IJ也り給1螂しのために、どのような取り組みができるかということを併せて,険討

していきたいと,思っております。以上です。

本田委員、よろしいでしょう力、はし、では他の委員、い力勃で`しょう力、池田委員

どうぞ。(池田委員が発言を試みるが、各委員には聞こえなかった)ちょっと音声の方が

届かないということでございますので、申し訳ごさヽ まヽせん。それで池の委員からも御

発言いただl力
´
レゴと思いますが、イ可かキ汐記づきになった点など、樋口委員どう́a

はい。すみません、こ税朋ありがとうございます。ちょっと全内的な部分でお伺いを

したいのですが、今回の報告で、新型コロナウイルスの影響
‐6験ιが出ている項目が多

かったのかなと思います。令和 5年度、もう回復傾向にありますよってイ可が明割こわか

るようなものがあれよ 教えていただけたらと思います。

では事務局、いかがでしょう力、

18ページロのスポーツレクリエーション事業のところでございまして、先程の説明と

重複をしますが、昨年度もコロナ禍の中で感染症の対策を講じることで参加者の伸び率

が上がつており、参加者の枠も増加していることの報告を受けております。

樋口委員、よろしいでしょうか。

すみません。少しと酒己だったこと,よ 何でもかんでもコロナのせいにしてしまって、

実は違う要因で減少している形で未達成だったかもしれないなというところで、お伺い

をさせていただいた次第で九 以上です。

ありがとうござヽ まヽした。イ也にし
"勁

でヾしょうか。内田委員、:お願いします。

“

ページの方災士の育成人数というところですが、地域に国方災士の資格を持ってい

る方が 1名いるのでサ功ヽ これは上尾市
‐
d坊災士の資格取得の推進をしているのか、募

集:を さ|れ,ているのでしょうか。

では事務局、リプライをお願いします。

こ質問(al察こお答えしたいと思います。市といたしまして地域に防災士が増えるよう

にということをまず第 1に考えております。ただ、市が直接募集,~るのではなく、地域

ごとに防災士の候補者を選定していただきます。資格の取御こは費用が力功 りヽますので、

その費用を市が補助しているという形でミ防災士を増やす取り組みをしております。
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私共の地域でも、この虜防災訂1鰊を行うのですが、只今防災士が 1名だけですから、

上尾市では広報等で募集するのかと思いまして質問させていただきました。ありがとう

ございます|。

はし、 よろしいでしょう力、他はい力勁ヾでしょう力、それでは倉田委員、どうぞ。

はし、私から今の防災士のお話に共通するところもあると思うので・動 、`資料の21ペ

ージの災害時応援協定の延べ締結数と記載されていて、順調に民間企業からの相談の機

会をいただいて増えているとありますが、防災力という観点から、協定を結んでいる企

業が上尾市の地元の企業なのかどう力、緊急1時l部扱 無線やスマートフォン 1本で直ぐ

に連絡が取れるのかということが非常に気になりました。どういった業種でどこに拠点

がある企業で、緊急時に対応が可能なのかすごく気になったので、何か指標等を教えて

いただければと思いました。お願いします。

はい、この点に関して事務局しめ功で`しよう力、

こ質問に対してお答えします。公共団体や民間団体等と協定を結んでおり、例を申し

上げますと、埼玉県内で1習鳴巣市IR謝し
～
市といっψ 自治体ももちろんですが、県

外では長野県や群馬県と協定を結んでおります。民間団体に関しては、市内はもちろん

のこと、埼玉県LPガス協会と協定を結んでおり、LPガス等の供給という協定内容を

結んでおります。それから、水道の組合などとも水道施設の応急復旧対策への協力とし

て協定を結んでおりますi。 以上のような日常生活に必壊:なライフラインを含めた回れ ヽ

分野で協定を広げております。

倉田委員よろしいてサ功、

はし、ありがとうございます。

他にイ可かございませんでしょうれ よろしいで・す功,■ で,よ 私から手続き的な点に

ついて事務局にお伺いします。|力巴、次年度の予算に反映させていくと話しがありまし

たが、既に10月 であり、内部でも予算薪読腋,流われているはずで九 今回の審議会にて、

外部の視点で色々なご意見なリコメントをいただきました。それを踏まえ、直ぐに予算

編成につながるということではなく、内部で責助賄|□ヒに関する組織横断的な委員会みた

いなものがあり、そこで議論されて各所管課に伝えられるのか、どういう段取りで予算

編成に結び付けられていくのか教えていただけるとありがたいです|。
し功がヽでしょうれ

事務局でございます。庁内に関して申し上げますと、地域治1性に関しては部長級によ

る本部会議と、次長級で構成される幹事会がございます。1本 日いただヽ たヽ意見につきま

しては、会議形式ではなく、各部署に直募扇期月に上がりたいと考えております。

わかりましに 担当課に直接伝達されていくということですかれ そのようにしてい

ただけれまと思います。

すみません。高僑で九 質問させてくださし、

はし、どうぞ。
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資料17ページのふるさと納税で九 私力潮理士であり、やはり税金のことが気になる

のですが、2点あります。私もふるさと納税が大好きで、色々な自治内こ納税をするので

すが、税金の使われ方のところを選ぶときに、いつも子育て支援の様な項目を選びます

が、上尾市では5個のカテゴリーで実施されていると思いますが、子育て支援はどこに

該当するの力が一点日です。もう一点が、ロオ難藪,シ句R3∞ 万円であり、寿劇直が大体

lαЮ万円を下回っておりますけれよ 差額が気になりました。管轄が異なると思います

が、答えられる鋼コでお願いします。

事務局リプライできるでしょう力ゝ

順番が前後して申し訳ごぎいませんが、先に2点目のふるさと納税による収支の差し

引きの方をお答えします。ふるさと納税にて、上尾市に入ってくるのが約 8,αЮ万円と

いうところで、逆に上尾市民が他の自治体にふるさと納税をしているのが、約 3億円か

ら4億円程度になりますので、実際のところマイナスとなっているのが規状でございま

九

すみません、事務局の福島と申します。ふるさと納税の充当先ですけれども、上尾市

は5個以上ありまして、「次代を担_う こどもたちのための事判 と「教育・生涯学習の充

実」、それから「福袖2充実」、「多様fレ1量会。製の対芯」、「災害対策の雀白、「未来に引き

継ぐ環境づくり」、「賑わいあるまちづくり」、「人口減少社会への対れ、最後に「市長に

おまかせ」の 9項目の区分がありまして、これらから選んでいただくことになつており

ます。

高橋委員、よろしいでしょうか。

ありがとうございました

他に何かございまサ
~0し

ょうか。全体を通じてよろしいでしょうか。はし、それでは

事務局から何かございますでしょうれ

はし、池上委員さんが途中からご参加されました 池上委員さんが自己紹介をする時

間をいただいてもよろしいでしょう力、

はし、そうですオ乳

【自己紹介】

はし、 よろしくお願いします。月調努局から国洪上でしょう力ゝ

(頷きあり)

それでよ 以上をもちまして議題が一つだけでしたけれども終わりましたので、進行

を事務局にお返ししたいと思います。

皆様、ありがとうございました。それでは最後に、本田冨ll会長から閉会のご挨拶をお

膠ごしヽ たヽします。

はし、ありがとうございました。本日は参属後初めての会議ということで、オンライ
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ンでの開催となり、委員の皆様ご協力ありがとうございました。令和 4年度の実績に基

づく評価について、詢 ご意見が上尾市の元気なまちづくリヘと繋がっていくように

希望しております。今日はありがとうございました。

ありがとうございました。では、以上で終了とさせていただきます。ご協力ありがと

うございまし,電

以上

/
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